

CON INVERSIÓN DE MÁS DE \$5.600 MILLONES, UNGRD FIRMÓ INICIO DE OBRA DE 79 VIVIENDAS RURALES EN ALGECIRAS, HUILA

- 395 personas que resultaron damnificadas por las lluvias en el año 2017 y que se postularon al proyecto, serán las beneficiarias de estas soluciones de vivienda rural.
- Articulación de esfuerzos entre UNGRD, Banco Agrario, Gobernación del Huila y Alcaldía de Algeciras, traerá mejores condiciones y calidad de vida para estas familias rurales.
- A través de planos, de una maqueta y de una proyección tridimensional, algecireños dimensionaron las características y diferentes espacios de su futura vivienda.



Algeciras, Huila, 27 de agosto de 2021 (@UNGRD). Con una inversión de más de \$5.600 millones, la UNGRD, el Banco Agrario, la Gobernación del departamento del Huila y la Alcaldía de Algeciras, formalizaron hoy en un acto de socialización comunitaria el inicio de la ejecución del proyecto de 79 viviendas bioclimáticas, rurales y dispersas para 395 personas que resultaron damnificadas por las fuertes lluvias en el año 2017.

Gerardo Jaramillo Montenegro, subdirector General de la UNGRD, estuvo liderando este diálogo con la comunidad beneficiaria, en compañía del Gerente de Vivienda del Banco Agrario, Luis Giraldo, el Secretario de Gobierno y Gobernador (e), Franky Vega, la Coordinadora del Consejo de Gestión del Riesgo de Desastres del Huila, Isabel Hernández y el Alcalde de Algeciras, Luis Pinto.

"Estamos aquí por instrucciones del presidente Iván Duque y del Director de la UNGRD, Eduardo José González, para formalizar el inicio de este importante proyecto. Venimos en compañía de los constructores y de la interventoría para hacer la socialización respectiva a la comunidad", manifestó Gerardo Jaramillo, subdirector UNGRD.

El total de los recursos para la ejecución de estas viviendas ha sido posible gracias a la articulación de esfuerzos del Gobierno nacional, departamental y municipal:

"Esta es una alegría que le entregamos hoy a la gente. Es una solución colectiva entre la nación, la gobernación y el municipio de Algeciras y, queremos reconocer también que este es un compromiso visible del presidente Iván Duque", destacó Franky Vega, Gobernador (e).

Así también lo manifestó el Gobierno municipal:

"Todos unidos trabajamos por este proyecto que ya inició y que ya se socializó con las personas que esperan su vivienda. Esta noble causa trae progreso, desarrollo y ánimo para las familias de la zona rural, dispensa agraria del departamento del Huila", dijo Libardo Pinto, Alcalde.

Los futuros propietarios conocieron en este espacio, que se desarrolló en las instalaciones del Coliseo Villa Olímpica, la información detallada del proyecto que contempla la construcción de 79 soluciones de vivienda, de 53.76 m², que se componen de una terraza, cocina, comedor, una alcoba principal, dos secundarias, hall, baño, salida posterior a la zona del lavadero y depósito para herramientas.

"Estas viviendas las vamos a entregar garantizando todas las normas técnicas y constructivas. Podemos resaltar que vamos a cumplir y a entregar unas viviendas totalmente dignas", así lo indicó Luis Giraldo, gerente del Banco Agrario.

De acuerdo con la información socializada por el equipo técnico de UNGRD, se conformará con la comunidad, un comité de beneficiarios, quienes serán veedores de los avances y parte importante para todas las decisiones que se tomen en medio de la ejecución del proyecto, que se estima entregar en su totalidad en 2022.